

Le premier ministre de l'Alberta

M. Ralph Klein

M. Klein est né à Calgary le 1^{er} novembre 1942. Il a étudié à Calgary, mais a interrompu ses études secondaires pour s' enrôler dans l' Aviation royale du Canada. Après avoir quitté les Forces armées, il a poursuivi ses études, puis est devenu directeur du Calgary Business College.

De 1963 à 1969, M. Klein a travaillé dans le domaine des relations publiques pour la Croix-Rouge et Centraide. Il est ensuite devenu journaliste à la radio et à la télévision, puis a été maire de Calgary de 1980 à 1989.

En mars 1989, peu après avoir été élu député de Calgary-Elbow à l'Assemblée législative de l'Alberta, M. Klein a été nommé ministre de l'Environnement. En décembre 1992, il a été élu chef du Parti-progressiste-conservateur et est devenu premier ministre de la province. Il a été réélu à l'Assemblée législative en juin 1993, puis de nouveau en mars 1997.

M. Klein a reçu l'Ordre de Saint-Jean en 1986 et a été accueilli dans l'Ordre olympique en 1988. Il a été nommé « homme de l'année » par l'International Young Entrepreneurs en 1994. L'année suivante, la ville de Calgary l'honorait en le désignant « citoyen éminent du siècle ». Il a été le premier à recevoir le Prix international du Fraser Institute pour ses réalisations en matière de rendement fiscal.

M. Klein et son épouse, Colleen, ont cinq enfants.